
第 1935 回例会
■ 会長：井上　久　 ■ 幹事：嶋　元　 ■ 会報：小林　亮二

平成30年11月27日（火）

第1935回例会記録　平成30年11月27日（火）  21/48回

＜点鐘＞　　　　　　　　　　　　　　井上久会長

＜ソング＞　奉仕の理想

＜お客様ご紹介＞　　　　　　　　　　井上久会長
渡邊義昭様

＜会長報告＞　　　　　　　　　　　　井上久会長
1.		2019年6/1~5　2019年ハンブルク国際大会地区ナ

イトへのお誘いと国際大会旅行の紹介
2.		第51回インターアクト年次大会開催の案内
　 1/27(日)　9:30〜17:00　横浜清風高等学校

＜幹事報告＞　　　　　　　　　　　　　　嶋幹事
＊例会変更・案内　川崎大師RC　横浜あざみRC　
＊その他
・川崎麻生RCよりクリスマス会へのお誘い
12/21(金)　
例会18:00〜　クリスマス会　18:30〜21:00　 
ホテルモリノ新百合丘7F

＜ニコニコ委員会＞ 山崎委員
　井上久会長→「本日の夜会、よろしくお願い致し
ます」。嶋幹事→「本日の夜会、よろしくお願い致
します」。以下、感謝をこめてニコニコへ。赤本会員、
阿久澤会員、安藤美恵子会員、福家会員、平岡会員、
井上勇会員、鴨志田会員、金子会員、北島会員、小

島会員、小塚会員、中島健児会員、中島眞一会員、
野島会員、大西会員、親松会員、尾崎会員、坂井会
員、白井会員、鈴木文夫会員、鈴木清会員、玉井会
員、渡邊会員、結城会員、山崎会員。

＜出席委員会＞　　　　　　　　　　　　結城委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

　
＜ロータリー財団報告＞　　　　　　　井上久会長
　12月20日に財団セミナーがあります。それに出る
か出ないかで、グローバル補助金や地区補助金の対
象にならないという事で、私と中島健児エレクトで
参加して参ります。
　グローバル補助金や地区補助金を活用するために
は、皆様から何かしら提案をいただかないと活動に
なりません。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1937回  12 月 11 日 半期を省みて　幹事

第1938回  12 月 18 日 親睦家族会

第1939回    1 月   8 日 新年移動例会 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区 川崎百合丘ロータリークラブ

会員 出席 欠席 メーク

第1935回	 41	 28	 13	 	 68.29%
第1934回	 41	 27	 14	 5	 78.05%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 27件	 27,000円	 534件	 622,951円
	 0件	 0円	 10件	 122,500円
	 0件	 0円	 1件	 112,000円

	 0件	 0円	 16件	 220,000円

累計

本日のプログラム



　基礎知識として、ロータリー財団の使命とは、ロ
ータリー会員が健康状態を改善し教育への支援を高
め、貧困を救済することを通じて、世界理解、親
善・平和を達成することです。財団資金としては年
間125＄、ポリオプラス50＄、ﾍﾞﾈﾌｧｸﾀｰ1,000＄など
の資金で運営されています。地区補助金は一括で地
区に支払われ、地元や海外の緊要なニーズに取り組
むために使用できる補助金です。地区は毎年ロータ
リー財団の使命を支える地区やクラブの活動を支え
るために、使用可能な地区財団活動資金の50%まで
を地区補助金として申請できます。当会ではラオス
プロジェクトに使用した補助金です。
　もう一つの戦略的な観点から、大きな影響をもた
らす地区やクラブの活動に使用できるのが、グロー
バル補助金です。大規模で国際的な人道的プロジェ
クト、職業研修チーム、奨学金のいずれかにおいて
持続可能かつ測定可能な成果をもたらすことが求め
られます。補助金は30,000$でこれはとても1クラブ
でやるのは難しいかと思われます。
　地区大会で表彰がありますが、ﾎﾟｰﾙ･ﾊﾘｽ・ﾌｪﾛｰと
いうのは年次基金、ポリオプラス基金、あるいは
財団が承認したグローバル補助金へ累積1,000$以上
寄付した個人に感謝を表すために認証される。ﾏﾙﾁ
ﾌﾟﾙ･ﾎﾟｰﾙ･ﾊﾘｽ･ﾌｪﾛｰは、最初の1,000$の後に、累積
1,000$毎に授与されます。ﾎﾟｰﾙ･ﾊﾘｽ・ｿｻｴﾃｨｰは年次
基金、ポリオプラス基金、あるいは財団が承認した
グローバル補助金に、毎年度1,000$以上寄付する方
が認証されます。メジャードナーは寄付の累積が
10,000＄を達した方で、今回の地区大会では5名の
方が表彰されていました。ｱｰﾁｸﾗﾝﾂｿｻｴﾃｨｰは250,000
＄の寄付を行った人で地区大会表彰で1人でした。
ベネファクターは、遺言またはそのほかの遺産計画
に財団恒久基金を受益者として指定した方、または
恒久基金に1,000$以上を現金で寄付された方で、当
クラブは歴代の会長がなっております。あくまでも
補助金の申込などご提案がないと動きずらいので、
ぜひ皆様に御案内申し上げます。

＜点鐘＞　　　　　　　　　　　　　　井上久会長
　

［会員誕生祝いと新入会員歓迎会］
■司会　　　　　　　　　　　　　北島親睦委員長
■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　井上久会長
■乾杯　　　　　　　　　　　　　　　井上久会長
■11月誕生会員　お祝い、プレゼント贈呈

〜歓談〜
■締め　　　　　　　　　　　　　　　　　嶋幹事
　
　今回4回目となる移動例会は、金子会員が勤めら
れている香港飲茶料理シノワーズにて行われ、11月
生まれの会員誕生祝いも行われました。美味しいお
食事とお酒と楽しい歓談で、会員同士の親睦もさら
に深められました。


